

Passerelle entre générations



Des élèves de l'école secondaire de Rüschtikon rencontrent des résidents de la maison de retraite d'Abegg-Huus et se familiarisent avec le quotidien d'un EMS.

Pour se préparer à leur visite à l'EMS, les jeunes ont ensemble établi un questionnaire avec l'idée de faciliter la prise de contact avec les aînés en montrant de l'intérêt pour eux. Rien de tel que de partager une collation pour briser la glace et susciter discussions, récits et échanges spontanés! Pendant que les aînés faisaient leur sieste habituelle après le repas de midi, les élèves ont regardé un film racontant l'histoire de deux jeunes qui mettent à profit leur temps libre pour rendre visite à des personnes âgées en EMS*.

Les discussions animées ont repris l'après-midi. A la fin, tout le monde s'est retrouvé pour mettre sur le papier, si souhaité, son avis sur la journée.

Conclusions: tant les seniors que les jeunes ont vécu une journée enrichissante et estiment que de telles rencontres sont aussi utiles que nécessaires!

Objectif

Casser les préjugés réciproques entre jeunes et personnes âgées par des contacts personnels et valoriser les relations entre générations.

Organisme responsable

Eglise réformée de Rüschtikon
www.ref-rueschlikon.ch

Contact

Béatrice Schwob, 8803 Rüschtikon
044 923 13 40, bea.schwob@zh.ref.ch

Déroulement

9 mai 2006

*Pour louer ce DVD («Kannst du pfeifen, Johanna?») en allemand:
www.medienladen.ch
044 299 33 81, info@medienladen.ch